

VORWORT DES NEUEN HTU VORSITZ TEAMS

Liebe Studierende,

zunächst möchten wir uns herzlich bei euch für eure Teilnahme an der letzten ÖH-Wahl bedanken. Eure Stimmen sind ein starkes Zeichen für gelebte Mitbestimmung und Engagement an unserer Uni. Mit jeder Stimme stärkt ihr uns als Hochschulvertretung aber vor allem auch eure Studienvertretungen.

Wir freuen uns sehr, diese verantwortungsvolle Aufgabe übernehmen zu dürfen. Mit frischen Ideen, voller Motivation und einem starken Team im Rücken wollen wir gemeinsam mit euch in eine neue Periode starten. Unser Ziel ist es, die HTU als offene, engagierte und zukunftsorientierte Vertretung weiterzuentwickeln und das Studieren für uns alle besser zu machen.

Wir haben uns auch einige coole Projekte auf die Agenda gesetzt. Hier ein kleiner Überblick:

Monat der freien Bildung

Wir sind der Meinung, dass Bildung für alle Menschen offen zugänglich sein soll und wollen im Mai Universitätsvorträge in einfacher Sprache an öffentlichen Plätzen abhalten.

Deutschsprachige Auflagen bei Internationals

Oft bekommen studierende, die einen englischen Master bei uns Anfangen Auflagen aus dem dazugehörigen deutschsprachigen Bachelor. Das ist ein Problem wenn Personen kein deutsch sprechen. Dagegen möchten wir uns einsetzen.

Sport-/Freizeitveranstaltungen am Campus

Der Campus sollte ein Lebensraum sein, auf dem auch außerhalb von Lehrveranstaltungen Leben stattfindet. Wir möchten regelmäßige Kurse und Events anbieten. Dieses Semester starten wir mit offenen Volkstanzkursen.

Vegane Alternativangebote bei HTU Veranstaltungen

Wir setzen uns für vegane Alternativen auf allen HTU Veranstaltungen ein, damit auch alle daran teilnehmen können.

- Günstigere Öffis und Radwege zwischen TU und KF
- Öffentlichkeitskampagne
- Mini Kurse/Lerntage/Themenabende für Studierende
- Zuschuss Anschaffungen Labor/digitaler Geräte/Material
- Mental Health
- Freie Namens- und Pronomenwahl

Liebe Grüße,

EVE, HELI UND VIKI

